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大宮アスター  
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・現在の取り組みと趣旨説明             

・テーブルディスカッション 

まちづくりを推進するには 

「どう取り組むべきか」             
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開会   

会長挨拶 
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大宮駅東口協議会          26.12.19 

大宮街づくり月報 ＯＥＣ 

     12月 例 会     
 

事務局報告 齋藤専務理事                                         

・市長出前講演会・新庁舎説明会12月２１日 

・1月24日芝浦工豊洲キャンパス 14時～大学と街づくり 

 OEC現在の取り組みと趣旨説明 

                     齋藤専務理事 

＊例会開始時間が18：00になりました。 

皆様こんばんは、先月の例会も小嶋先生の大変

良い話をして頂きました。OECでもそろそろま

とめをする時期に来ていると思います。そんな意味で本日は

テーブルディスカッションをして各グループで発表して頂きた

いと思います。 

ご存知のようにオリンピックが決まり東京都の方では経済効果

予想が出ています。さいたま市の方は、さいたまスーパーア

リーナ、２００２はサッカー、川越、戸田の方でも大規模な経済効果になるでしょ

う。私達も１３の構想の中にスポーツ都市があります。オリンピックに向け実現とな

るよう頑張りたいと思います、皆さん是非よろしくお願い致します。 

久世会長挨拶 



一般社団法人 大宮駅東口協議会 

例会参加人数16名 

顧問総評 

   天水顧問 

まちづくりを推進させるには 

        「どう取り組むべきか」 

              テーブルディスカッション 


